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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que gostaria de falar 
um pouco sobre os eventos que aconteceram no último fim de semana em Colinas. 
Comentou que tiveram um encontro de orquestras no sábado à tarde, oportunidade em que 
se reuniram mais de duzentos músicos, sendo doze orquestras aqui da região, o que 
demonstra que a música é uma cultura que faz parte do nosso município. Parabenizou a 
quem teve essa ideia, dizendo ter falado com o Pedro, que faz parte da música de Colinas. 
Parabenizou a todos os envolvidos e a quem veio se apresentar no município. Salientou 
que, passando para o domingo, gostaria de falar da quarta Trilha do Coelho, evento que 
pode participar, pode acompanhar a abertura e a hora que o pessoal saiu para fazer a trilha. 
Afirmou ter sido um evento que também foi um sucesso, com praticamente quinhentos 
trilheiros participando, parabenizando assim a todos que organizaram esse evento. Disse 
que não é fácil organizar, pois tinha café da manhã, depois almoço, evento que teve a 
participação dos dois municípios, oportunidade em que é possível ver que os dois 
municípios, Colinas e Imigrante, se integram nessa parte. Informou terem saído do CTG, 
passaram por Imigrante, depois retornaram para Colinas, para o almoço no CTG novamente. 
Parabenizou ao grupo de trilheiros aqui do Município, juntamente com os de Imigrante, pelo 
belo evento e pela participação de muitas pessoas. Comentou que, na sequência, tiveram 
uma festa anual na Linha Leopoldina, deixando um agradecimento especial a todos que 
estiveram lá. Falou que foram muito bem recepcionados, puderam conversar bastante e um 
dos assuntos tratados com as pessoas lá, foi a situação da Languiru, que causa um pouco 
de medo e angústia, pois não sabem realmente o que vem pela frente. Afirmou saberem 
que Colinas depende muito do retorno da agricultura, então esperam que esse grupo que 
vai assumir junto com a Languiru, que tenha êxito e possa realmente deixar nossos 
agricultores tranquilos. Por fim, disse que teve o desfile temático domingo, em que houve a 
participação de várias pessoas aqui da cidade que participaram do desfile. Afirmou que 
quem esteve presente viu que teve um grande público que apreciou isso. Agradeceu e 
parabenizou quem fez e participou desse evento. Após, disse querer reforçar novamente o 
que falou a um mês atrás, sobre a questão dos acessos ao Município de Colinas, pois viram 
durante todo esse período quantas pessoas vieram a Colinas. Falou que a questão da 
organização das limpezas, das roçadas precisa ser um pouquinho mais ajustada, pois 
sabem que é uma época em que o capim cresce mais rápido e teriam que fazer um esforço 
especial para deixar essas entradas limpas. Comentou que, inclusive, no acesso a Linha 
Leopoldina puderam ver que até na subida do retiro a estrada estava boa, limpa e larga, 
porém, passando dali, virem que ficou estreita, com muito capim entrando já para dentro da 
estrada. Afirmou serem detalhes que gostaria de deixar registrado, para que seja verificado 
e tentem melhorar. 


